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El próximo 4 de mayo, los madrile-
ños y madrileñas nos jugamos 
mucho. Nos jugamos el presente y 
el futuro. Nos jugamos un Gobierno 
en serio o un desgobierno de injus-
ticia social, de corrupción, de impro-
visación, de gobernar dando la 
espalda a quienes más necesida-
des tienen; en definitiva, el Go-
bierno de la Plaza de Colón, un 
gobierno que, si el voto progresista 
no lo remedia, estará sustentado y 
dirigido por la ultraderecha. 

El Partido Popular de Isabel Díaz 
Ayuso ya ha demostrado cuál será 
su gestión, y lo ha demostrado du-
rante esta Semana Santa, en la que 
se ha dejado de vacunar a 45.000 
madrileños por una decisión política 
que no atiende a las necesidades 
reales de los madrileños y madrile-
ñas, buscando única y exclusiva-
mente un rédito político que no 
beneficia en nada a los ciudadanos. 
A Díaz Ayuso y a su socio prefe-
rente de Gobierno en la actualidad, 
VOX, no les importa la salud, no les 
importa la Sanidad pública y no les 
importa el bienestar de sus vecinos, 
a quienes desprecian de manera in-
solente con decisiones que han re-
percutido, desde que se inició la 
pandemia, para que Madrid sea la 
Comunidad más afectada por el 
COVID-19, con más contagios y 
con más fallecidos en toda España. 

Por eso es fundamental la parti-
cipación, el deseo de cambiar las 
cosas. Son demasiados años su-
friendo las políticas de un partido, el 
Popular, que lo que más ha eviden-
ciado a lo largo de estas décadas 
es que es un partido sustentado en 
la corrupción, y como ejemplo es 
que muchos son los cargos, entre 
ellos los de la presidencia regional, 
que han acabado en la cárcel por 
practicas corruptas que atentan 
contra los derechos de los ciudada-
nos. Madrid necesita un cambio y 
para ello es fundamental que el 
voto progresista se movilice, hable, 
participe y exprese que quiere ese 
cambio. Es fácil corroborar que la 
derecha está movilizada y mientras 
haya barrios como el de Salamanca 
o similares, en los que vota el 75-
80% y barrios de la clase trabaja-

dora, como el de Vallecas, en los 
que apenas se supera el 50%, la 
extrema derecha y la derecha ex-
trema seguirán monopolizando po-
líticas que van en contra de ese 
bienestar social, esa justicia social 
tan necesaria para una región que 
debe aspirar a potenciar la demo-
cracia y la igualdad, y eso solo 
puede conseguirse desde la con-
fianza y la madurez de una pobla-
ción cansada de las atrocidades 
políticas que el Partido Popular 
lleva pertrechando durante tantos 
años, dilapidando servicios sociales 
tan fundamentales como la Sanidad 
o la Educación. 

Es evidente que haber convocado 
elecciones en plena pandemia es 
una irresponsabilidad más de Díaz 
Ayuso y del Partido Popular, que 
busca el poder a cualquier precio. Es 
inadmisible que, además, estas 
elecciones se hayan convocado en 
día lectivo, buscando que la clase 
trabajadora minimice su participa-
ción para poder aspirar a una mayo-
ría que los madrileños y madrileñas 
no les vamos a proporcionar. Porque 
estamos seguros que la mayoría de 
los habitantes de esta región desea 
un cambio, una forma distinta de go-
bernar, que se preocupe de las ne-
cesidades reales de los ciudadanos, 
un gobierno con principios, con pro-
yectos, con responsabilidad. 

La crisis sanitaria puede repercu-
tir en que muchos ciudadanos 
duden en acudir a las urnas el 4 de 
mayo. El miedo, la prudencia o la 
responsabilidad pueden influir para 
que muchas familias decidan no 
ejercer su derecho al voto en la jor-
nada electoral. Pero hay alternativa, 
la del voto por correo, una alterna-
tiva fácil que será determinante 
para que el Gobierno de Colón no 
siga sembrando el pánico con polí-
ticas de destrucción social, porque 
antes de que sea demasiado tarde 
hay que parar a ese gobierno que 

desprotege, que abandona a sus 
mayores, a sus grandes dependien-
tes y a las clases sociales más ne-
cesitadas sin importarles las 
consecuencias. Si por cualquier cir-
cunstancia los ciudadanos no pue-
den acudir a su cita con las urnas el 
4 de mayo, tiene una oportunidad 
histórica para detener a la ultrade-
recha, ejerciendo el voto por correo. 

Debemos ser conscientes de que 
es nuestra responsabilidad el cam-
bio en las políticas de esta región, 
porque Aranjuez también se juega 
mucho, se juega seguir con un Go-
bierno que ya ha demostrado que 
no puede ser la solución a nuestros 
problemas. Un Gobierno, el de la 
derecha, que ha estado blo-
queando durante años proyectos 
de gobiernos progresistas, un go-
bierno que cuanta con la complici-
dad de María José Martínez y 
también de Ciudadanos, que du-
rante la presente legislatura no han 
exigido nada a la Comunidad de 
Madrid, dos partidos que se han 
plegado a los intereses políticos de 
sus respectivas formaciones en 
lugar de velar por los intereses de 
los ribereños, como ha sucedido, 
por ejemplo, ante la barbaridad de 
que los vecinos de Aranjuez tengan 
que ir a vacunarse al Isabel Zendal 
o al Wanda y que no se haya levan-
tado la voz como sí han hecho otros 
alcaldes. Dos partidos que, en defi-
nitiva, seguirán rindiéndose a un 
Gobierno que jamás ha mirado por 
los intereses de Aranjuez y que, si 
no lo remediamos en las urnas, se-
guirá dando la espalda a los ciuda-
danos de esta ciudad. 

Es fundamental que participes, 
que exijas tus derechos, que te ilu-
siones, que contribuyas a buscar 
una solución a la derecha y a la ul-
traderecha y eso solo será posible 
si te movilizas, si te haces sentir, si 
proyectas tus aspiraciones deposi-
tando la confianza en Ángel Gabi-
londo, una persona seria, de 
principios, que conseguirá revertir 
esas políticas que tanto daño hacen 
a Madrid desde hace tanto tiempo. 
Hay alternativa, hay futuro… y re-
cuerda, hay alternativa al voto pre-
sencial: el voto por correo.

opinióneditorial

Cambiemos  
las cosas

El pasado martes, la alcaldesa de Aran-
juez, Maria José Martinez, decretó un de-
salojo inmediato,  en el antiguo Matadero, 
argumentando “existencia de peligro 
para la Seguridad Pública”, basándose 
en un informe del 12 de marzo en el que 
se concluye que “ha de realizarse el de-
salojo inmediato de la zona ocupada por 
el Grupo Scout y por las distintas cofra-
días dadas las insuficientes condiciones 
de seguridad, higiene y ornato y la nece-
sidad de seguir evaluando la zona de 
Cambaleo”. Este informe se basa en uno 
anterior encargado para la evaluación del 
edificio después del temporal Filomena, 
que se inició el 19 de enero, en el que se 
indicaba que el temporal había incremen-
tado un riesgo muy grave consistente en 
la caída parcial y total de diversas zonas 
del edificio y en el que ya entonces se 
consideraba que los daños eran genera-
lizados, por lo que era urgente que se to-
marán medidas para eliminar posibles 
riesgos, siendo la primera actuación el 
desalojo total y el vallado del exterior del 
edificio. 

La portavoz del grupo Socialista, Mont-
serrat García, ha expresado que “esta ac-
tuación no corresponde más que a un 

hecho negligente y a una irresponsabili-
dad por parte de la alcaldesa de Aran-
juez, como ya ocurrió cuando no 
acordonó el Centro Cultural Isabel de Far-
nesio, ya que disponía de un informe de 
peligrosidad, firmado el 12 de marzo, po-
niendo en riesgo durante 18 días a los ve-
cinos, entre los que hay niños, que utilizan 
el edificio de manera habitual”. García 
sostiene que “con ese informe, lo perti-
nente hubiese sido actuar antes, incluso 
desde que se disponía de los informes de 
evaluación externa que valoraban la 
cuantificación para pedir la subvención 
por el temporal Filomena, pero ya cono-
cemos cómo gestiona este Gobierno: con 
desidia, abandono e improvisación”. 

La portavoz del grupo Socialista ha 
añadido que “además, es una falta de 
respeto hacia las asociaciones que utili-
zan el edificio el no haberse reunido con 
ellas para comunicarles el desalojo y pro-
ponerles una posible solución”. García ha 
manifestado ante esta situación que “ya 
sabemos que al Gobierno municipal no le 
sirven los espacios que plantea el Partido 
Socialista, como ya demostraron en el pa-
sado Pleno al no votar a favor una pro-
puesta para la reubicación de espacios 

culturales y de la Escuela de Música, pro-
puesta que salió adelante a pesar de que 
el Gobierno mostró su desacuerdo, pero 
son Partido Popular y Ciudadanos quie-
nes gobiernan esta ciudad y quienes tie-
nen que ofrecer las soluciones a los 
problemas que van surgiendo y que no 
están afrontando”. La portavoz Socialista 
ha manifestado que “aún así, volvemos a 
insistir en que el Centro Parroquial de San 
Pascual sería un buen lugar para albergar 
a algunas de las asociaciones que han 
perdido su espacio hasta que se encuen-
tre una solución definitiva ya que, ade-
más, existe un convenio con la Diócesis 
de Getafe por el que el Ayuntamiento 
puede disponer de ese espacio ante una 
necesidad”. 

Por su parte, el Partido Socialista plan-
teará una solución global en el próximo 
Pleno municipal. García ha anunciado 
que “llevaremos una propuesta para la in-
clusión en los Planes de Inversión Regio-
nal (PIR) del proyecto de recuperación 
del Matadero para un Centro Cívico en el 
barrio de las Aves, un proyecto presen-
tado por el Partido Socialista y que la ac-
tual alcaldesa, María José Martínez, 
desechó cuando entró a gobernar”.

El grupo Socialista acusa a la alcaldesa Martínez de  
negligente e irresponsable en el desalojo del antiguo 
Matadero, poniendo en riesgo a los vecinos durante  

18 días cuando contaba con un informe técnico
Montserrat García: “con ese informe, lo pertinente hubiese sido actuar antes, incluso desde 
que se disponía de los informes de evaluación externa que valoraban la cuantificación para 

pedir la subvención por el temporal Filomena” 
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Los datos por contagios por COVID-19 ha-
bían ofrecido un ligero descenso en las últi-
mas semanas, sin embargo a finales de 
marzo y a la espera de la incidencia por los 
días festivos de Semana Santa, estos datos 
ya han sufrido un repunte en lo que los pro-
fesionales de la Sanidad comienzan a consi-
derar como la cuarta ola. La nueva Dirección 
Asistencial trasladó las novedades que se 
están poniendo en marcha en un Consejo de 
Salud que contó con numerosas ausencias 
de responsables tan importantes como los 
de Salud Pública, la dirección de la Residen-
cia Santiago Rusiñol o del propio gerente del 
Hospital Del Tajo, “sin olvidar la ausencia de 
la alcaldesa y presidenta, María José Martí-
nez, al consejo más importante de cuantos 
se celebran en Aranjuez, dada la situación 
sanitaria”, ha manifestado la concejala Socia-
lista, Eva Celdrán, que ha remarcado que “es 
insólito y lamentable que la alcaldesa Martí-
nez haya vuelto a dar muestras de su prolon-
gada desaparición, dando la espalda a los 
ciudadanos y al problema más importante en 
la actualidad, que es la salud pública”. Cel-
drán ha señalado que “han pasado seis 
meses desde el compromiso adquirido por 
la propia alcaldesa de convocar este Con-
sejo de Salud y cuando llega la fecha ni si-
quiera se ha dignado a presidirlo, como 
tampoco presidió el Consejo Escolar, cele-
brado hace unos días”. 

La concejala Socialista ha destacado la 
falta de información de la que sigue haciendo 
gala el Gobierno de esta ciudad. “En todos 
estos meses no ha habido información nin-
guna por parte del equipo de Gobierno en re-
lación a la situación de la salud de nuestro 
municipio, a pesar de que el grupo municipal 
socialista ha estado solicitando desde el co-
mienzo de la pandemia que se pusiera la in-

formación en la página web del ayunta-
miento. periódicamente actualizada y acce-
sible a todos los ciudadanos y, sin embargo, 
a pesar de haber sido aprobado por pleno 
no solo no se ha realizado dicha actualiza-
ción sino que, además, tampoco se ha expli-
cado la situación del municipio en el propio 
consejo de la Salud”. 

Respecto a la vacunación, los datos ofre-
cidos en el consejo revelan que el 50% de los 
mayores de 80 años de Aranjuez tiene, al 
menos, una dosis de vacuna y que los ciu-
dadanos de 70 a 79 años la recibirán cuando 
se acaben de vacunar los de 80, “sin dar nin-
guna fecha estimada en concreto, por lo que 
se está perdiendo la oportunidad de ver 
cómo organizar una vacunación masiva, va-
cunando a nuestros mayores que es un nú-
mero menor que otros intervalos de edad, y 
tememos que cuando llegue el momento sur-
jan problemas organizativos que retrasen el 
ritmo necesario para lograr una buena inmu-
nización y, con ello, lograr la recuperación 
económica tan necesaria en Aranjuez”, ha 
manifestado Celdrán, que ha añadido que 
“también se indicó que existía un grupo es-
pecífico de enfermeras que se trasladaba a 
domicilio para vacunar tanto a los grandes 
dependientes o inmovilizados como a los fa-
miliares y cuidadores de dichos pacientes, 
sin embargo fuentes médicas nos informan 
que dicho equipo es compartido con varios 
municipios, de la zona, lo que lleva a un gran 
retraso en la vacunación de estos grupos de 
riesgo”. Eva Celdrán ha lamentado que, a 
pesar de estos datos, “la Comunidad de Ma-
drid haya sido la única que no ha vacunado 
durante la Semana Santa, a pesar de haber 
recibido vacunas por parte del Gobierno cen-
tral y de ser la que mayor número de víctimas 
mortales ha acumulado”. 

La edil Socialista ha insistido en la impor-
tancia de que se aumenten los recursos hu-
manos y materiales en los centros de salud 
de Aranjuez y en el Hospital del Tajo. “En la 
actualidad hay tres rastreadores para Aran-
juez, que están apoyados por varias enfer-
meras, pero no se ha contratado personal 
y se está cargando de más tareas al mismo 
personal que tiene que atender a la misma 
población que antes de la pandemia”. Este 
hecho, afirma Celdrán, supone que “no solo 
no están los contratados como gestores 
Covid realizando labores de rastreo, es que 
el personal de rastreo se encuentra centra-
lizado en otro lugar y tres personas para 
una población de 63.000 no cumple con las 
indicaciones de la OMS”. Además, también 
existe la ausencia de refuerzo administra-
tivo para la atención de los centros mientras 
que se realizan las citaciones para vacunas 
a diario. “Esto hace que el servicio sufra 
más, si cabe, para lograr contactar vía aten-
ción telefónica”. Los centros de salud se 
están viendo sobrecargados, “ya que ade-
más de mantener el circuito de vacunación 
se debe de mantener a las personas vacu-
nadas durante los 15 minutos posteriores 
en espera, ya que así lo indica el protocolo 
para comprobar que no existen reaccio-
nes”.  

Eva Celdán ha lamentado la actitud del de-
legado de Salud Pública, José González Gra-
nados, “que se ha dedicado a atacar al 
grupo municipal Socialista por solicitar que 
diese respuesta a las cuestiones que el 
PSOE ha ido trasladando tanto en el Consejo 
de Salud como a lo largo de este año de pan-
demia en los Plenos municipales”. La edil So-
cialista ha manifestado que “solo ante la 
insistencia de nuestro grupo y con la autori-
zación del Secretario del Consejo pudimos 

cuestionar sobre la situación del SUAP de 
Aranjuez y de la razón de que no se estuviera 
permitiendo a las enfermeras de los centros 
de salud aumentar horas para poder aumen-
tar el ritmo de vacunación, tal y como se per-
mitió el pasado año para atención ante la 
gran necesidad que existía”. La edil Socia-
lista ha recalcado que “esta es la actitud de 
los máximos responsables del Gobierno de 
Aranjuez; por un lado, la alcaldesa vuelve a 
mirar para otro lado no asistiendo a una reu-
nión en la que se coordinan todos los asuntos 
de la sanidad de Aranjuez y, por otro lado, el 
delegado de Sanidad actúa esquivando dar 
respuesta a cuestiones que consideramos 
fundamentales sin ofrecer ningún tipo de in-
formación y sin aclarar las acciones que se 
van a tomar en relación a la salud en Aran-
juez”. 

Por otro lado, la concejala Socialista se ha 
referido a las vacunaciones que se están re-
alizando en el Hospital Isabel de Zendal. 
“Ya expresamos la pasada semana los pro-
blemas que tienen los ciudadanos de Aran-
juez con esta decisión, teniendo que 
desplazarse a 60 kilómetros de Aranjuez, 
que dispone de centros de salud y de un 
hospital para poder realizar las vacunacio-
nes sin poner en riego la salud de los veci-
nos”. Celdrán ha adelantado que “en este 
sentido, presentaremos una propuesta en 
el próximo Pleno para que la alcaldesa de 
Aranjuez exija al Gobierno regional que va-
cune en Aranjuez, porque hay espacios e 
infraestructura suficientes para hacerlo”. La 
edil Socialista ha finalizado afirmando que 
“ya es hora que la alcaldesa de Aranjuez se 
ponga a trabajar por los intereses de sus 
vecinos y que se deje de fines partidistas 
que lo único que hacen es poner en riesgo 
a los ciudadanos de esta ciudad”. 

La Presidenta en funciones de la Co-
munidad de Madrid, Isabel Díaz 
Ayuso, vuelve a mentir a los ciudada-
nos demostrando que su gestión se 
basa en la irresponsabilidad y en la 
improvisación, algo que ha vuelto a 
evidenciar con las vacunaciones 
contra el COVID-19 en la región. La 
Secretaria General del PSOE de 
Aranjuez, Cristina Moreno, ha seña-
lado que “hace unos meses, Díaz 
Ayuso afirmó que iba a vacunar 
todos los días de la semana, festivos 
incluidos, por la mañana, por la tarde 
e, incluso, de noche, con todos los 
medios disponibles, públicos y priva-
dos y, sin embargo ya hemos podido 
constatar que Madrid paralizará du-
rante los festivos de Semana Santa la 
vacunación a los mayores de 80 
años y a los grandes dependientes”. 

Moreno sostiene que “además, los 
centros privados no están vacu-
nando y la prueba es que los mutua-
listas de MUFACE, ISFAS y MUGEJU 
están siendo vacunados desde el 
pasado 17 de marzo en el Hospital 
público Enfermera Isabel Zendal”. 
Por otra parte, la Secretaria General 
de los Socialistas ribereños ha la-
mentado que “las personas mayores 
de Aranjuez y los docentes tengan 
que desplazarse hasta este hospital, 
que está a 60 kilómetros, para vacu-
narse mientras los centros de salud 
de nuestra localidad y el Hospital del 
Tajo continuan sin recursos”. Para 

Moreno, “esta situación pone en 
riesgo a miles de personas, de las 
que muchas tendrán que ir en trans-
porte público ante la falta de medios 
para desplazarse”. La Secretaria Ge-
neral sostiene que “esta ausencia de 
organización y esta improvisación 
suponen la suspensión de la vacuna-
ción durante estos días festivos de 
los grandes dependientes y de sus 
cuidadores, algo incomprensible 
cuando se ha demostrado que el 
Ayuntamiento de Aranjuez dispone 
de espacios para estas cuestiones 
como ya sucedió en la realización de 
test de antígenos”. 

Moreno ha expresado que “lo que 
debería hacer el Gobierno regional 
es solicitar nuevos espacios a los 
Ayuntamientos, dotar de recursos 
personales y materiales tanto a los 
centros de salud como a los Hospi-
tales para garantizar una mayor efi-
cacia y rapidez en las 
vacunaciones”. La Secretaria Gene-
ral de los Socialistas ribereños ha fi-
nalizado señalando que “esperamos 
que, en este asunto, la alcaldesa de 
Aranjuez reivindique ante la presi-
denta en funciones que se dote de 
los recursos necesarios para que el 
proceso no suponga para muchos 
ciudadanos un trastorno al tener que 
desplazarse, además de poner en 
riesgo su salud, y que no se vuelva a 
aplazar la vacunación en las perso-
nas más mayores”.

El PSOE reclama más recursos 
humanos y materiales para  
que la vacunación contra el 

COVID-19 se realice en nuestra 
localidad en lugar de tener que 

acudir al Isabel Zendal

El PSOE propondrá en el pleno que la alcaldesa exija  
al Gobierno regional que se vacune en Aranjuez

Cristina Moreno: “esta ausencia de organización y esta 
improvisación suponen la suspensión de la vacunación 
durante estos días festivos de los grandes dependientes 
y de sus cuidadores, algo incomprensible cuando se ha 
demostrado que el Ayuntamiento de Aranjuez dispone 
de espacios para estas cuestiones como ya sucedió en 

la realización de test de antígenos” 
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El próximo 4 de mayo se celebran Elec-
ciones a la Asamblea de Madrid y la par-
ticipación será fundamental para poder 
lograr un cambio en un Gobierno regional 
en el que lleva muchas décadas el Par-
tido Popular, debilitando los servicios pú-
blicos esenciales como la Sanidad y la 
Educación, sostenido en los pilares de la 
corrupción y el desgobierno. 

Llevamos un año sufriendo las conse-
cuencias del COVID-19, con una pésima 
gestión de Isabel Díaz Ayuso apoyada en 
Ciudadanos y VOX, siendo la Comunidad 
de Madrid la más castigada por la pan-
demia respecto a contagios y fallecimien-
tos. Las políticas de la derecha española 
están siendo nefastas para los intereses 
de los madrileños y madrileñas por lo que 
esta región merece y necesita que se go-
bierne “En serio”. Para que el cambio se 
produzca es necesario que el voto pro-
gresista se movilice y existen instrumen-
tos para que, si no estás en Aranjuez el 4 
de mayo o tienes dudas porque el Coro-
navirus te frena, puedas ejercer tu dere-
cho al voto. 

En esta ocasión será muy importante el 
voto por correo, para que puedas votar 
con seguridad, sin ningún miedo y con to-
tales garantías.  

Los electores que decidan votar por 
correo pueden solicitar hasta el día 24 de 

abril (inclusive) el Certificado de su ins-
cripción en el Censo Electoral de la Co-
munidad de Madrid. La obtención de este 
certificado es requisito imprescindible 
para poder emitir el voto por correspon-
dencia y puede solicitarse, por vía tele-
mática a través de la web 
www.correos.es o presencialmente en 
cualquier oficina de Correos de España. 
El votante recibirá después en su domici-
lio la documentación electoral. Cuando la 
tenga podrá ejercer su derecho en ese 
mismo momento y entregarle directa-
mente al cartero el sobre con su voto. O 
bien, llevarlo en otro momento a una ofi-
cina de Correos. 

Para solicitar el voto de manera telemá-
tica y evitar desplazamientos minimi-
zando el contacto social, el interesado 
debe acreditar su personalidad mediante 
firma electrónica y aceptándose como 
sistemas de identificación válidos los cer-
tificados de persona física reconocidos 
por el Ministerio de Industria y el DNI elec-
trónico (DNI-e). 

Si optas por acudir a la oficina de Co-
rreos debes realizarla personalmente, 
salvo en caso de enfermedad o discapa-
cidad –acreditada mediante certificación 
médica oficial– que le impida la formula-
ción personal de dicha petición. En este 
caso puede ser presentada en nombre 

del elector por otra persona autorizada 
notarialmente o consularmente. En el mo-
mento de formular la solicitud, los intere-
sados deben acreditar su personalidad 
presentando ante el empleado de la ofi-
cina postal el DNI, Pasaporte o carnet de 
conducir originales.  

Desde Correos España informan que 
“con el objetivo de agilizar los trámites y 
evitar esperas, la compañía ofrece la op-
ción de cita previa para la solicitud del 
voto en oficinas, a través de la app, la 
web de Correos o la Oficina Virtual. Para 
ello el elector tan sólo debe seleccionar la 
oficina disponible que tenga cita previa y, 
por último, elegir el día y la hora que más 
le convengan. Correos entregará las soli-
citudes recibidas en la Delegación Pro-
vincial de la Oficina del Censo Electoral 
en Madrid, quien enviará a los solicitan-
tes, entre el 14 y el 27 de abril, la docu-
mentación necesaria para que puedan 
ejercer el voto por correo. 

 
En cualquier caso, la Agrupación So-

cialista abrirá su sede (calle Florida, 18, 
de 18,30 h. A 20,30 h. los lunes, martes y 
jueves, para ofrecer asesoramiento para 
la solicitud del certificado digital o de la 
solicitud de voto por correo y resolver 
cuántas dudas tengan sobre el proceso 
electoral.

Si no vas a estar en Aranjuez el 4 de mayo o te frena la 
pandemia para acudir a votar, vota por correo
La Agrupación Socialista inicia una campaña de información a los vecinos  

sobre la voto por correo



98

El 4 de mayo la sociedad madrileña de-
berá decidir qué gobierno quiere para los 
próximos dos años. Y los alcaldes y alcal-
desas socialistas de la Comunidad de 
Madrid tenemos algo que decir: Madrid 
se merece un gobierno serio para gober-
nar en serio: un Gobierno excepcional de 
2 años, progresista, centrado en la vacu-
nación, la recuperación económica y en 
no dejar a nadie atrás; un Gobierno 
abierto, ecologista y feminista con Madrid 
por bandera presidido por Ángel Gabi-
londo. 

Somos las entidades locales las que 
mejor conocemos los problemas reales 
de nuestras vecinas y de nuestros veci-
nos. Por eso, desde el municipalismo ma-
drileño denunciamos el abandono 
injustificable al que se están viendo so-
metidos nuestros ayuntamientos por parte 
de la actual administración de la Comu-
nidad de Madrid en medio de la peor 
emergencia sanitaria, económica y social 
del último siglo. 

Es imprescindible que, tanto la supera-
ción de la pandemia como el proceso de 
recuperación y transformación que la se-
guirá, cuenten con un programa de go-
bierno eficaz, inteligente y progresista, 

que considere a las entidades locales 
como agentes prioritarios de gestión. Que 
nos brinde medios y apoyos para hacer 
lo que mejor sabemos: poner la iniciativa 
pública al servicio de la ciudadanía. 

Hagámoslo por Madrid, porque la falta 
de políticas sociales y de protección del 
empleo durante los años de gestión de la 
derecha han llevado a la Comunidad de 
Madrid a ser la región con mayores desi-
gualdades sociales y con un mercado la-
boral precario e ineficaz. 

Hagámoslo por Madrid, porque la Sa-
nidad Pública es la que más ha sufrido la 
apuesta por la privatización de los 25 
años de gestión de la derecha, situán-
dose a la cola de España en inversión y 
medios. 

Hagámoslo por Madrid, porque la polí-
tica educativa implantada por la derecha 
ha creado un sistema que relega la edu-
cación pública a un segundo lugar, fo-
mentando la segregación social. 

Hagámoslo por Madrid, para evitar que 
se siga especulando con la vivienda so-
cial. Para que las políticas medioambien-
tales dejen de ser sistemáticamente 
despreciadas. Para terminar de una vez 
con las distintas prácticas de corrupción 

que tanto daño han hecho a esta socie-
dad. 

Por eso, los alcaldes y las alcaldesas 
socialistas de Madrid reafirmamos nues-
tro apoyo a la candidatura encabezada 
por Ángel Gabilondo como expresión de 
la emergencia democrática que sienten 
nuestros pueblos y ciudades. Afrontamos 
un dilema: o un Gobierno en serio o el Go-
bierno de la Plaza de Colón. 

Necesitamos recuperar Madrid para 
las madrileñas y los madrileños. Necesi-
tamos el regreso de la política útil y real al 
servicio de las necesidades verdaderas 
de la ciudadanía. Necesitamos que 
vuelva la dignidad a la gestión y a las ins-
tituciones. Necesitamos poner freno al ne-
gacionismo, a la confrontación y al 
enfrentamiento basado en el odio, la furia, 
la mentira y la exclusión. 

Devolvamos a nuestra región la coordi-
nación institucional con los ayuntamien-
tos, el poder de la participación 
ciudadana y el sentimiento de unidad. 
Hagámoslo por Madrid. Madrid se me-
rece a un presidente como Ángel Gabi-
londo. 
 
#GobernarEnSerio

Como sabes, el próximo 4 de mayo 
hay Elecciones a la Asamblea de 
Madrid. La irresponsable decisión 
de la ya Presidenta en funciones, 
Isabel Díaz Ayuso, ha provocado 
que, en unas semanas, la Comuni-
dad de Madrid vuelva a tener que 
elegir a sus representantes políti-
cos y, por tanto, que tengamos que 
poner en marcha toda la maquina-
ria electoral, dos años antes de lo 
previsto. Pero esta cuestión, que 
nunca debió suceder si hubiéra-
mos tenido un gobierno serio, nos 
ofrece una nueva oportunidad a los 
socialistas. La oportunidad de re-
cuperar el Gobierno de la Comuni-
dad de Madrid 25 
años después. 

Un Gobierno que 
ha sido un desgo-
bierno. Un gobierno 
sin criterio, sin plan 
de acción, sin pro-
grama de gobierno 
y lo que es peor, sin 
ganas de resolver 
los problemas de 
los madrileños. Isa-
bel Díaz Ayuso ha 
sido, sin duda, la 
peor Presidenta de 
la historia de la Co-
munidad de Madrid. 
Pero la historia que 
la precede no es 
mejor.  

Llevamos 25 años 
gobernados por un partido co-
rrupto que no piensa en Madrid ni 
en los madrileños y madrileñas. 
Un gobierno que está desmante-
lando la sanidad pública madri-
leña, que recorta recursos de la 
educación pública, que ha ne-
gado la entrada en los hospitales 
de Madrid a nuestros mayores du-
rante la primera fase de la pande-
mia. Un partido que lleva 
prometiendo ayudas a hosteleros, 
comerciantes y PYMES desde que 
empezó la crisis sanitaria y que a 
la hora de la verdad las ha parali-
zado por su capricho electoral. Un 

partido que solamente ha dado 
bandazos y ha tomado decisiones 
partidistas contra el Gobierno de 
España. Un partido que ha gober-
nado Madrid de manera irrespon-
sable desde hace demasiados 
años. Es por tanto necesario redo-
blar esfuerzos para hacer que 
esta nueva oportunidad se con-
vierta en una alternativa de Go-
bierno seria. 

Y para ello tenemos al mejor 
candidato, Ángel Gabilondo. El 
mejor Presidente que puede tener 
Madrid. Un Presidente serio, res-
ponsable y con las ideas claras. 
Un candidato que ha dicho clara-

mente que no subirá los impues-
tos en estos dos años si consigue 
ser Presidente. Un candidato cuya 
prioridad es acabar con la pande-
mia y poner todos los medios pú-
blicos para hacerlo. Un candidato 
que tiene claro cómo recuperar 
Madrid, que tiene claro que la 
prioridad es apostar por la inver-
sión generadora de empleo para 
volver a crecer, pero siempre sin 
dejar a nadie por el camino. Un 
candidato que apostará por las 
políticas de vivienda en alquiler y 
compra, que ha anunciado la 
construcción de 15.000 viviendas 

de carácter social si es presi-
dente. Un candidato que viene del 
mundo universitario y que primará 
la educación pública en su acción 
de gobierno. 

Como ya ocurrió en Cataluña, el 
voto por correo va a resultar deci-
sivo. La pandemia dificulta que 
determinados colectivos puedan 
moverse con facilidad por el 
riesgo que conlleva y en estas 
elecciones el voto por correo va a 
ser muy importante. Por este mo-
tivo, desde la Agrupación de 
Aranjuez vamos a lanzar una cam-
paña de ayuda para todos aque-
llos vecinos que la necesiten a la 

hora de gestionar su 
voto a través de 
este medio.  

Si en tu entorno 
conoces a vecinos o 
vecinas que tengan 
dificultad para ir a 
votar, resultaría muy 
importante que le 
cuentes esta cam-
paña y nos lo comu-
niques para 
ayudarles y que no 
tengan dificultades 
para  ejercerlo. 
Nuestra sede, en 
calle Florida, 18, es-
tará abierta los lunes, 
martes y jueves de 
18,30 a 20,30 horas 
para todo aquel que 

necesite asesorarse. 
Estamos en un momento decisivo 

y clave para Madrid. Es el momento 
de echar el resto para recuperar la 
Comunidad para los madrileñas y 
madrileñas. Es el momento de 
hacer un último esfuerzo para que 
Madrid no vuelva a sufrir a la dere-
cha más rancia y ultra de Europa. 
No podemos dejar que la foto de 
Colón se convierta en el Gobierno 
de Madrid. Tenemos que conseguir 
que Ángel Gabilondo sea el pró-
ximo Presidente, porque como dice 
nuestro lema de campaña, ya va 
siendo hora de gobernar en serio. 

MANIFIESTO EN APOYO A ÁNGEL GABILONDO

Gobernar en serio 
 

Cristina Moreno Moreno 
Secretaria General de la Agrupación Socialista de Aranjuez



El Partido Popular ha vuelto a hacer gala 
de su irresponsabilidad, negligencia y 
mala gestión al presentar una propuesta 
por urgencia en Pleno extraordinario para 
la tramitación de la segunda prórroga del 
contrato del Teatro Real Carlos III, que fi-
nalizaba en unos días. El concejal Socia-
lista Óscar Blanco ha señalado que “la 
incompetencia no justifica la urgencia, 
como pronunciaba con bastante asidui-
dad durante la pasada legislatura la ac-
tual alcaldesa, María José Martínez”. 
Blanco sostiene que “esa incompetencia 
es la que ha provocado que se les hayan 
pasado los plazos, pero el Partido Socia-
lista no va a colaborar a que se cierre otro 
espacio cultural y, por responsabilidad 
con los vecinos de Aranjuez, y mucho 
más después de lo que ha pasado con 
el Centro Cultural Isabel de Farnesio y 
con el antiguo Matadero, no vamos a blo-
quear la prórroga de este contrato”. 

El concejal Socialista ha expresado 
que “al final, presentan esta propuesta 
que no es más que el resultado de una 
mala gestión y de una incompetencia, 
que tendría argumentos jurídicos y políti-
cos para votarla en contra, que es lo que 
hubiese hecho el Partido Popular si hu-
biese estado en la oposición, como ya 
demostró en la pasada legislatura con el 
contrato de Higiene Urbana, que trató de 
bloquear y demorar lo máximo posible, o 
denunciando situaciones en las que, con 
los mismos argumentos que ahora pre-
sentan para que esta prórroga se vote a 

favor, acudieron a los juzgados para que 
se declarase nulo el salario de varias per-
sonas que habían estado trabajando du-
rante meses para esta ciudad”. Blanco 
ha recordado que “en aquella ocasión 
también existían informes técnicos que 
avalaban la situación, los mismos infor-
mes que hoy sí les son válidos”, una ac-
titud que ha hecho que el edil Socialista 
se cuestione “dónde está la solvencia de 
esta alcaldesa y este Gobierno munici-
pal”. 

Blanco ha lamentado que “como ya 
viene siendo costumbre en la propia al-
caldesa y, sobre todo, en la primera Te-
niente de Alcalde y, en este caso, 
delegada de Contratación, Miriam Pi-
cazo, pretendan culpar a los técnicos 
municipales de su mala gestión y de su 
irresponsabilidad”. El concejal Socialista 
ha recordado que “Picazo ya se inventó 
una ley que no existía en un Consejo Es-
colar para justificar el incumplimiento del 
contrato de desayunos, ya eludió la res-
ponsabilidad en lo que sucedió con el 
Centro Cultural Isabel de Farnesio du-
rante el temporal Filomena y ya volvió a 
culpar a los técnicos municipales hace 
unos días de la gestión del desalojo del 
antiguo Matadero”. 

El grupo Socialista ha mantenido la 
misma coherencia que mantuvo durante 
la pasada legislatura. Óscar Blanco ha 
manifestado que “seremos responsables 
y votaremos a favor porque esta ciudad 
no puede quedarse sin el único espacio 

cultural que le queda, pero en esta pro-
puesta se concentran varias incompeten-
cias: la del órgano que probó la prorroga 
el año pasado, la Junta de Gobierno, un 
órgano que no puede dirimir esta pró-
rroga, como debería saber la propia al-
caldesa, que alardea siempre de ser 
licenciada en Derecho y que, con la de-
cisión que se tomó para esta primera 
prórroga lo que demuestra es un pro-
fundo desconocimiento, y por otro lado 
la urgencia de esta propuesta, tratando 
de responsabilizar a los técnicos munici-
pales, cuando es responsabilidad, en 
este caso, de la señora Picazo organizar 
los trabajos y ordenar las tareas del 
equipo de la delegación de Contrata-
ción”. Blanco sostiene que “debe ser la 
propia delegada la que maneje los tiem-
pos de los vencimientos de los contratos 
que están en vigor y la que coordine a los 
técnicos de la delegación, por lo que el 
grupo Socialista no va a asumir, como 
Corporación, la responsabilidad de esta 
falta de rigor, de desidia y de mala ges-
tión de la señora Picazo”. 

Para finalizar, Blanco ha lamentado 
que “la alcaldesa de Aranjuez haya 
anunciado su disposición a abrir un ex-
pediente informativo al técnico municipal 
en lugar de abrir una Comisión de inves-
tigación a su delegada, Miriam Picazo, 
ante su prolongada negligencia en este 
tipo de asuntos que, por desgracia, se 
vienen sucediendo en los últimos tiem-
pos”.

El candidato socialista a la presidencia 
de la Comunidad de Madrid, Ángel Ga-
bilondo, ha subrayado hoy que “vacunar 
es algo muy serio” y “el comportamiento 
de todos los poderes públicos debe ser 
sumamente responsable”. Por ello, 
afirmó que “el Gobierno de Madrid no 
puede ni debe salirse de la estrategia de 
vacunación coordinada por la Unión Eu-
ropa” y acusó al Ejecutivo de Ayuso de 
“incoherencia total”, porque “presume de 
lealtad, pero no respeta el Plan Nacional 
y las reglas de España y de Europa”. 

“Menos hablar de vacunas que aún 
están sin homologar por la Agencia Eu-
ropea del medicamento y más vacuna-
ción, más España y más Europa”, señaló 
Gabilondo, quien insistió en que “no nos 
podemos alejar ni aislar de Europa ni del 
resto de España”. 

En un acto con jóvenes, celebrado en 
Ferraz, Gabilondo ha subrayado que en 
Madrid “hay vacunas más que suficien-
tes para el proceso actual y garantías 
de suministro y en lo que ha de cen-
trarse la Comunidad es en organizar 
una vacunación eficaz y ordenada”. En 
este sentido, recordó que el Gobierno 
de España ha entregado ya a Madrid 
más de un millón y medio de vacunas, 
de las cuatro homologadas por la Unión 
Europea, de las cuales 160.000 llegaron 
el pasado lunes. 

A su juicio, el problema es que en Ma-
drid “no hay una estrategia de vacuna-
ción efectiva ni un plan operativo 
adecuado” y no se está contando con 
los centros de salud, lo que deja a mu-
chos ciudadanos “desamparados y de-
satendidos para poder acceder a esa 
vacunación”. “Vamos tarde en todo. No 
es que no seamos los mejores, es que 
estamos muy por debajo de la media na-

cional y nuestro estatus es que somos 
los primeros en contagios y a la cola del 
proceso de vacunación”, añadió. 

Como ejemplo de esta situación, Ga-
bilondo hizo referencia a varias cifras: la 
primera, que en este momento en Ma-
drid deberíamos tener 37.000 mayores 
de 80 años vacunados más con, al 
menos, una primera dosis, sólo para 
estar al nivel de otras CC.AA, y la se-
gunda, que para que Madrid alcance la 
media nacional de vacunación 69.000 
madrileños más tendríamos que estar ya 
vacunados con la primeras dosis. 
 
Prioridades de su presidencia 
 
El candidato se comprometió a que ten-
drá tres prioridades como presidente: 
uno, la vacunación y la lucha contra el 
virus en esta cuarta ola, sin que prime 
ningún partidismo, apoyándose en la 
atención primaria y en nuestros centros 
de salud; dos, la recuperación econó-
mica y social con ayudas directas a la 
economía y, por último, no dejar a nadie 
atrás con ayudas a los más vulnerables. 
“Ya vamos tarde, muy tarde y Madrid no 
se lo merece”, apuntó. 

Asimismo, insistió en que cree en la 
“política en serio”, que “va sobre los pro-
blemas reales de la gente real, por ejem-
plo, cómo poder vacunarse en su centro 
público de salud”. “A partir del 4 de 
mayo, nuestras decisiones no buscarán 
milagros, sino políticas en serio que 
transformen a mejor la vida de los madri-
leños. Paremos el Gobierno de Colón. 
Paremos esto porque Madrid no es una 
serie de ficción, Madrid es una realidad 
y nos la tomamos muy en serio. Movilicé-
monos todos los demócratas. Hagá-
moslo por Madrid”, concluyó. 

Esto no es una serie, #EstoVaEnSerio 
 
Durante el encuentro en Ferraz, el se-
cretario General de las Juventudes So-
cialistas de Madrid, Javier Guardiola, 
ha presentado el primer vídeo de la 
campaña que las Juventudes Socialis-
tas de Madrid han lanzado en redes 
sociales, bajo el hashtag #EstoVaEn-
Serio, y con el que quieren denunciar 
la ausencia de una estrategia eficaz 
de vacunación por parte del Gobierno 
de la Comunidad de Madrid, lo que 
está provocando el abandono de mu-
chos mayores. 

La campaña estará dividida en dos 
partes: por un lado, llamadas reales de 
la ciudadanía a instituciones de la Co-
munidad de Madrid donde se observa 
la dejadez hacia las necesidades y 
preocupaciones de los madrileños y 
madrileñas y, por otro, ficciones con 
diálogos entre los protagonistas del lla-
mado “Gobierno de Colon”. 

Guardiola ha lamentado que el go-
bierno de Ayuso tenga desatendidos a 
los ciudadanos y ciudadanas de la re-
gión y, en especial, a las personas ma-
yores que han estado solos en sus 
casas pasando el COVID19 y que 
ahora, tienen que desplazarse a kilóme-
tros de su ciudad para ser vacunados, 
tienen que hacer grandes colas para 
que les administren las vacunas, o bien 
no son atendidos cuando llaman para 
plantear dudas con respecto al proceso 
de vacunación. “Al gobierno de Madrid 
le da exactamente igual las personas. 
Estamos desatendidos y ese es el ver-
dadero tema de la campaña, que solo 
les importan las personas si las puede 
comprar, si las puede engañar”, ha de-
nunciado.

María José Martínez y Miriam Picazo vuelven a  
mostrar  irresponsabilidad, negligencia y mala gestión 
en el contrato del Teatro Real, como ya demostraron 

con el Centro Cultural y el antiguo Matadero

Gabilondo a Ayuso: “Menos hablar de vacunas  
que aún están sin homologar y más vacunación,  

más España y más Europa”

Óscar Blanco: “por responsabilidad con los vecinos de Aranjuez, y mucho más después de lo 
que ha pasado con el Centro Cultural Isabel de Farnesio y con el antiguo Matadero, no vamos a 

bloquear la prórroga de este contrato, como sí hubiese hecho el Partido Popular”
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Una de las mayores acciones globales 
que se celebran cada año para favore-
cer la biodiversidad es la ‘Hora del Pla-
neta’, que es considerado el mayor 
movimiento mundial contra el cambio cli-
mático y la pérdida de biodiversidad. 
Esta hora, en la que tanto instituciones 
públicas como privadas, apagan las 
luces, es tan solo un gesto simbólico 
para llamar la atención sobre el pro-
blema del cambio climático. En la pa-
sada legislatura, el municipio de 
Aranjuez se había sumado a este evento 
apagando las luces de lugares tan em-
blemáticos como la Plaza de la Constitu-
ción o la de Toros, sin embargo, ni el 
pasado año ni tampoco en 2021, el 
Ayuntamiento de Aranjuez no se ha su-
mado a este movimiento global, una 
muestra más de la desidia y la improvi-
sacion con las que gobiernan PP y Ciu-
dadanos, con el apoyo de VOX y Acipa, 
nuestra localidad. El medio ambiente es 

un pilar básico para la transformación de 
nuestra sociedad, un valor sobre el que 
sustentar los cimientos de una sociedad 
más global, más limpia, más eficaz. 

El Partido Socialista se ha sumado, un 
año más, a esta celebración, apagando 
las luces de todas sus sedes entre las 
20,30 y las 21,30 del pasado sábado, 27 
de marzo, sumándose así a esta iniciativa 
para concienciar a la población de la ne-
cesidad de seguir avanzando en la lucha 
contra el cambio climático y en la apuesta 
por un modelo de desarrollo más soste-
nible. 

Esta campaña comenzó en 2007, y 
desde su inicio los socialistas hemos 
mostrado su apoyo, como muestra del 
compromiso con la preservación y con-
servación de nuestro capital natural. La 
Transición Ecológica y Energética se ha 
convertido en una de las señas de identi-
dad del Gobierno de España desde junio 
de 2018, situando en el centro de la 

agenda económica y social las políticas 
relacionadas con la economía verde.  

La Unión Europea considera que los 
Planes de Recuperación, fundamentales 
para superar la crisis que estamos vi-
viendo debido a la pandemia, tienen que 
estar vinculados a la oportunidad que 
ofrecen los proyectos relacionados con la 
energía, la movilidad, la vivienda, la bio-
diversidad, la economía circular o el 
agua, entre otros sectores. Nuestro país 
dispone de las herramientas necesarias 
para liderar y ser protagonistas de esta 
gran transformación.  

El PSOE difundió un comunicado a 
toda la organización para que las luces 
de sus sedes se apagasen entre las 
20.30 h y 21.30 horas del pasado sábado 
27 de marzo, así como para dar mayor di-
fusión de "La Hora del Planeta" entre 
nuestros militantes y simpatizantes. “La 
conservación del capital natural no es una 
opción, es una obligación”.0

Por un lado, recientemente se ha plan-
teado en algunos medios de comunica-
ción una supuesta preocupación por la 
posibilidad de que el alumnado con dis-
lexia se quedase fuera de la Convocatoria 
de Ayudas para alumnado con Necesida-
des Específicas de Apoyo Educativo 
(“NEAEs”) del MEFP, debido a la su-
puesta nueva exigencia de un certificado 
de discapacidad del 33%. Esta preocu-
pación no tiene casi ningún fundamento. 

Por otro lado, se acaba de publicar en 
información pública el borrador de Real 
Decreto de “Umbrales” para el curso 
2020-21 y se ha incluido como novedad 
la propuesta de incluir en la Convocatoria 
“NEAEs” al alumnado con Trastorno 
Grave de la Comunicación y del Lenguaje 
asociado a necesidades educativas es-
peciales. En esta nota se pretende expli-
car también esta novedad. 
 
 
Descripción de la situación: 
Es cierto que el MEFP ha pasado, ya en 
el curso 20-21, a exigir un certificado del 
33% de discapacidad para el acceso a la 
Convocatoria “NEAEs” pero es una exi-
gencia que solo se aplica al alumnado 
con discapacidad. Para los otros colecti-
vos incluidos en este momento en esta 
Convocatoria, que son Alumnado con 
Trastorno Grave de Conducta, Alumnado 
con Altas Capacidades y Alumnado con 
Trastorno del Espectro Autista (TEA) no 
se pide ese certificado. 

Además, la gran mayoría del alumnado 
con dislexia no cumplía los requisitos 
para acceder a esta convocatoria por 
cuanto son personas que no están en los 
cuatro colectivos señalados. Solo esta-
ban incluidos las personas con dislexia 
que además estuviesen incluidos en los 

cuatro colectivos señalados. 
De hecho la Federación Española de 

Dislexia ha pedido reiteradamente su in-
clusión. 
 
Adicionalmente hay que señalar que: 
- La exigencia del certificado del 33% se 
ha realizado para racionalizar y homoge-
neizar los criterios de selección de estas 
ayudas utilizando un certificado que es 
válido a nivel nacional, que se emite por 
todas las CCAA y da las máximas garan-
tías de fiabilidad. 

- Esta decisión ha sido avalada por la 
Dirección General de Políticas de Disca-
pacidad que informa que es un certifi-
cado oficial y utilizado en muchísimas 
otras políticas públicas. 

- Esta exigencia se ha modulado en el 
tiempo para facilitar la transición a las fa-
milias afectadas. Durante el curso 20-21 
las familias que en el curso 19-20 hubie-
sen obtenido esta ayuda no han tenido 
que presentar este certificado y han po-
dido obtener las ayudas con la misma do-
cumentación del curso anterior. Las 
familias han tenido por ello un año para 
tramitar el certificado. Adicionalmente, en 
el mes de septiembre se avisó individual-
mente a todas las familias de este cambio 
para que fuesen solicitando el certificado. 

Inclusión del Trastorno Grave de la Co-
municación y del Lenguaje Derivado de 
una reforma incluida en la LOMLOE, y 
con el objetivo de seguir gradualmente 
mejorando la atención al alumnado con 
NEAEs, en el curso 21-22 se ha pro-
puesto incluir al alumnado con Trastorno 
Grave de la Comunicación y del Lenguaje 
asociado a necesidades educativas es-
peciales 

Este alumnado, se ha visto beneficiado 
de la aprobación de la LOMLOE ya que 

esta ley ha incluido a este alumnado entre 
el alumnado con necesidades educativas 
especiales del artículo 73.1 de la LOE, 
junto con el alumnado con discapacidad 
y el alumnado con trastorno grave de 
conducta. 

Esta ampliación de la Convocatoria de 
NEAEs sigue la línea de la modificación 
que hubo para el curso 20-21 por la que 
se incluyó al alumnado con TEA en la 
Convocatoria “NEAEs”. 

En el curso 18-19. Las estadísticas del 
MEFP muestran que el “Alumnado con 
trastornos del desarrollo del lenguaje y la 
comunicación” son un total de 73.707. Y, 
en concreto, se estima que esta reforma 
que ahora se propone potencialmente va 
a beneficiar a 14.000 de esos alumnos y 
alumnas. Esto es, los alumnos y alumnas 
de esta categoría que no reciban sufi-
ciente apoyo en el propio centro donde 
estén escolarizados y cuyas familias 
estén incluidas dentro de los umbrales de 
renta de la Convocatoria “NEAEs”. 

Por tanto, esto demuestra el esfuerzo 
del equipo actual del MEFP, y del equipo 
actual del Ministerio de Universidades, 
que también es competente en el diseño 
del Sistema Estatal de Becas y Ayudas al 
Estudio, por mejorar la atención al alum-
nado con necesidades específicas de 
apoyo educativo, incluido el alumnado 
con necesidades educativas especiales. 

En todo caso, hay que recordar que 
esta Convocatoria tiene una función resi-
dual y subsidiaria. El Sistema Educativo 
tiene la obligación de atender y apoyar a 
todo el alumnado con NEAEs en el propio 
aula o centro donde estén escolarizados. 
Y esta Convocatoria solo está dirigida a 
aquel alumnado que no reciba suficiente 
atención en el centro y que además su fa-
milia tengan ingresos bajos.

El PSOE se sumó, un año más, a la ‘Hora del Planeta’ 
mientras que el Gobierno de Aranjuez de PP  

y Ciudadanos volvió a ‘olvidarse’ de la biodiversidad

Situación del alumnado con NEAEs en el Sistema Estatal 
de Becas y Ayudas al Estudio
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Del 8 al 23 de abril, ambos inclusive, 
serán las fechas en las que se desa-
rrolle el periodo de adminsión del 
alumnado para el curso 2021-2022 
sin que la delegación de Educación 
de Aranjuez haya ofrecido ningún 
tipo de información al respecto. Ni la 
página web municipal ni ningún co-
municado expresa el procedimiento 
para que las familias puedan inscri-
bir a sus hijos en los centros educa-
tivos. 

La Federación de la Comunidad 
de Madrid de Asociaciones de Pa-
dres y Madres del Alumnado Fran-
cisco Giner de los Ríos ha emitido el 
siguiente comunicado informativo: 

A través de esta circular recoge-
mos de forma resumida los pasos a 
tener en cuenta sobre el proceso de 
admisión del alumnado para el pró-
ximo curso 2021/2022, establecién-
dose el plazo de presentación de 
solicitudes desde el 8 al 23 de abril, 
ambos inclusivos. 

Todas las solicitudes serán pre-
sentadas con carácter general, salvo 
imposibilidad técnica para poder ha-
cerlo, de forma telemática. 

Deberán presentar solicitud para 
el curso 2021/2022 los siguientes 
alumnos: 

Los que acceden por primera vez 
a centros que imparten 2º ciclo de E. 
Infantil, Primaria o a centros de E. Es-
pecial sostenidos con fondos públi-
cos. 

Los que deseen acceder a cen-
tros sostenidos con fondos públicos 
que impartan Educación Secundaria 
Obligatoria, y a cualquiera de las 
modalidades de Bachillerato. 

Alumnado que solicite plaza en las 
Secciones de lengua francesa o ale-
mana en IES, salvo el alumnado que 
proceda de centros de E. Primaria 
con adscripción única y que estén 
autorizados para impartir el pro-
grama de lengua francesa o lengua 
alemana, respectivamente. 

Alumnado que quiera solicitar un 
centro distinto al que está escolari-
zado o al que le corresponda por 
adscripción única. 

Alumnado escolarizado en cen-
tros con adscripción múltiple a otros 
centros y que tengan que cambiar 
de centro para el curso 2021/2022. 
Para la obtención de plaza en al-
guno de los centros adscritos es im-
prescindible que estos alumnos 
presenten una solicitud de admisión 
en donde podrán poner el orden de 
preferencia de los centros adscritos 

como no adscritos. Si no se presenta 
solicitud de admisión estando obli-
gado a ello serán los SAE los que 
asignen una plaza escolar en la fase 
final del proceso de admisión. 

Los alumnos que deseen cambiar 
de centro en cualquiera de los nive-
les y enseñanzas del ámbito de apli-
cación de la presente Resolución. 

No tienen que presentar solicitud 
de admisión para el curso 
2021/2022 los siguientes alumnos: - 
Los que cambien de etapa educa-
tiva dentro de un mismo centro o re-
cinto escolar, estando sostenidas 
ambas etapas por fondos públicos 
en el curso2021/2022: 

Los que cambien de etapa educa-
tiva dentro de un mismo centro o re-
cinto escolar, estando sostenidas 
ambas etapas por fondos públicos 
en el curso2021/2022. 

Los alumnos de las Casas de 
Niños, Escuelas de Educación In-
fantil, centros sostenidos con fon-
dos públicos en los dos ciclos de 
Educación Infantil, de los centros 
de Educación Primaria, así como 
de los CEIPSOs que tengan ads-
cripción única a otro centro y 
quieran hacer uso de dicha prio-
ridad. 

Se inicia el periodo del proceso de admisión 
para el curso 2021-2022 sin que la delegación  

de Educación de Aranjuez ofrezca ninguna  
información al respecto

La irrupción de la pandemia por el virus 
SARS Cov-2 nos ha colocado ante la 
evidencia del impacto en la salud global 
de una zoonosis provocada, según las 
investigaciones más fiables, por el salto 
de una coronavirus desde un animal 
salvaje al humano. Esto viene suce-
diendo con relativa frecuencia en las ú 
ltimas décadas y viene a confirmar las 
reiteradas advertencias de la OMS 
sobre los efectos del cambio climático, 
y la consiguiente pérdida de biodever-
sidad, sobre la salud humana. 

Pero el impacto de la pandemia va 
más allá, ha afectado a nuestra forma 
de relacionarnos, de convivir y de pro-
ducir. Podemos hablar, entonces de 
una sindemia, debido a la sinergia de 
efectos sanitarios, sociales y económi-
cos. Esto supone que la capacidad de 
tomar medidas para defenderse del 
contagio tampoco es la misma, depen-
diendo de la situación económica y so-
cial. La tarea por tanto, es doble: lograr 
un mundo más justo y saludable. 

La capacidad de respuesta de los 
Sistemas Sanitarios ha sido una garan-
tía en los países en los que la universa-
lidad, la equidad y la calidad constit 
uyen una gran fortaleza y, sobre todo, 
la capacidad para la investigación clí-
nica dirigida a un tratamiento eficaz 
para una enfermedad nueva y, en oca-

siones, sorprendente. 
Pero, a la vez, ha puesto en evidencia 

la debilidad de los servicios de salud 
pública y la capacidad de la salud co-
munitaria, piezas claves de respuesta a 
un problema de salud comunitaria. Por 
eso revitalizar el Sistema Nacional de 
Salud será una de las principales tareas 
que incluya reforzar la salud pública e 
impulsar la salud comunitaria. La aten-
ción integral a la salud sigue siendo 
nuestro modelo y la implementación del 
Marco Estratégico de Atención Primaria 
y Comunitaria, un paso importante. 

Desde el PSOE queremos manifestar 
a las y los sanitarios nuestro un sincero 
reconocimiento y una inmensa gratitud 
por su entrega en detectar, diagnosticar 
y atender a las personas contagiadas, 
por su compromiso profesional, más 
allá de las estrictas obligaciones. 

Quizás la parte más esperanzadora 
de la experiencia de este año de pan-
demia ha sido la investigación para lo-
grar vacunas eficaces, en tiempo 
récord, única forma eficaz para comba-
tir la pandemia. Ahora, el desafío de la 
humanidad es lograr el acceso justo a 
las vacunas en todos los países y a toda 
la población para lograr la inmunidad 
colectiva en un mundo globalizado. La 
tarea sigue siendo Lograr un mundo 
justo y saludable si aspiramos como hu-

manidad a vencer esta pandemia. 
El Gobierno de España, dentro de la 

estrategia de la Unión Europea, centra 
el esfuerzo en administrar vacunas 
como objetivo principal, pero sin olvidar 
los efectos sociales y económicos me-
diante el escudo social y las ayudas a 
empresas y trabajadores para evitar 
cierre de empresas y pérdidas de em-
pleos 

Y no podemos perder de vista el ori-
gen de esta pandemia, relacionada con 
el cambio climático, la desaparición de 
especies debida a la alteración de há-
bitats y los equilibrios ecológicos, de los 
que como especie humana formamos 
parte. 

Urge recordar el acertado lema de la 
OMS de piensa globalmente y actúa lo-
calmente. 

La tarea inmediata para combatir la 
pandemia exige un acceso justo a la va-
cuna, pero también una cobertura sani-
taria universal; combatir la sindemia, un 
reparto más justo de la riqueza; prevenir 
nuevas pandemias, combatir el calen-
tamiento global. 

El PSOE está comprometido con 
estas metas, que requieren compro-
miso multilateral. 

 
En definitiva: construir un mundo más 

justo y saludable.

DIA MUNDIAL DE LA SALUD 2021 
Construir un mundo más justo y saludable
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Sábado 10 de abril de 2021 
20:00 horas 
Localidades desde 15€ 
 
SINOPSIS 
La pregunta sin respuesta (inglés: The 
Unanswered Question) es una de las 
obras más conocidas del compositor es-
tadounidense Charles Ives. Original-
mente era la primera parte de la obra 
Two Contemplations (‘Dos contempla-
ciones’) compuesta en 1906, empare-
jada con otra obra llamada Central Park 
in the Dark. Como sucede con muchas 
obras de Ives, permaneció desconocida 
buen tiempo hasta mucho más tarde, 
siendo publicada por primera vez en 
1940. 

Appalachian Spring fue en principio 
un Ballet compuesto por A. Copland en 
1944. El propio autor realizó en 1945 
una suite orquestal basada en el Ballet. 

Originariamente Copland no tenía un 
título para su obra, nombrándola simple-
mente como el “Ballet para Martha”. 
Poco después del estreno tomó el nom-
bre de una frase del poema de Hart 
Crane “La danza” y que decía: “O Appa-
lachian Spring“ (Oh manantial de los 
Apalaches). A Copland le divertía que la 
gente le dijera que había capturado la 
belleza de los Apalaches en su música, 
según el propio autor la música es un 
viaje para conocer la primavera. 

El amor brujo fue encargado en 1914 
a M. de Falla como una pieza gitana por 
Pastora Imperio. Fue estrenado en el 
Teatro Lara de Madrid el 15 de abril de 
1915. Se trata de la historia de una 
joven gitana andaluza llamada Candela 
que se enamora de Carmelo, después 
de que su marido, con el que se vio for-
zada a casarse muriera. El fantasma del 
marido de Carmela se le aparece a Can-
dela. Para librarse de él, los gitanos 
hacen un circulo entorno a una fogata a 
media noche. En ese círculo, Candela 
interpreta la Danza ritual del fuego. El 
fantasma se aparece y baila con Can-
dela. Debido a que bailan cada vez más 
rápido el fantasma termina cayendo en 
las llamas del fuego y desapareciendo 
para siempre. 

 

cultura. teatro real carlos III
Amor Brujo. Concierto de primavera Domingo 11 de abril de 2021 

18:00 horas 
Localidades desde 4,20 
 
SINOPSIS 
Esta obra se representa con éxito desde 
hace 18 años en España, y ha sido es-
cenificada y traducida a siete idiomas. 
Es incontable la cantidad de público que 
la ha visto, se ha convertido con el 
tiempo en una obra de culto para acer-
car la música clásica a los más peque-
ños. La dirección musical es de Ara 
Malikian, con textos y dirección escé-
nica de Marisol Rozo. 

Después de 18 años Ara Malikian 
pasa la Antorcha a Simón García, joven 
violinista virtuoso, con las capacidades 
tanto musicales como escénicas para 
dejar bien alto el listón que recibe. Y 
junto a él los nuevos talentos de la mú-

sica clásica nacional. Gala Valladolíd, 
Carlos Martín, Jorge Furnadjiev y 
Blanca García Nieto. Y en la narración 
Marisol Rozo. 

Esta obra lleva la música clásica 
sobre todo a los más pequeños, pero 
también a los más grandes. Daremos un 
paseo por las distintas estaciones del 
año. 

Las niñas y niños podrán disfrutar del 
canto versátil de los pájaros que dan la 
bienvenida a La Primavera. La caricia 
del suave murmullo de los riachuelos 
que cobran vida tras el deshielo del in-
vierno, el sonido del viento, de la hierba 
que crece, y de los cantos jubilosos por 
la llegada de la estación más colorida. 

Pasearemos por El Verano, sentirán 
la sensación de sopor y pesadez du-
rante la jornada estiva, con sus tempes-
tades veraniegas, el cuco que marca el 

paso de las horas y el tranquilizador so-
nido de la alondra en las noches cálidas. 

El Otoño llega con alegría, los campe-
sinos celebran la llegada de la cosecha, 
de recoger los frutos, todo es una fiesta. 
Los cantos, los bailes, la fiesta de la 
abundancia. 

Llega El Invierno, los primeros copos 
de nieve, las gotas de lluvia chapo-
teando contra los cristales, y los vientos 
que en contienda se revuelcan. 

En “Mis primeras cuatro estaciones” 
compartiremos con los niños y niñas la 
experiencia de la música a modo de 
juego y celebración. 

Así, de una manera sencilla y lúdica, 
la palabra introduce y facilita el disfrute 
de la obra. Y todos; público, músicos y 
narración se adentran en una aventura. 

Este concierto es una fabulosa expe-
riencia para toda la vida.

Mis primeras cuatro estaciones

Textos e imágenes: https://teatroaranjuez.es




